
2020 年 3 月定例会 大綱質疑              公明党議員団 

 

 

「議長 13 番」 それでは、議長より発言の許可を頂きましので、公明党議員

団を代表して大綱質疑を行います。 
施政方針及び提出議案に対して何点か質疑を行わせて頂きます。 

 

〇（若者層の転入促進）より、 

当地のアイデンテイテイであるものづくりの魅力を伝える「燕三条 工場の祭

典」については、祭典期間中だけでなく年間を通じて燕三条を発信する媒体へと

発展させていくため、いつでも見学できる工場の増加などに取り組んでまいり

ます。と述べられています。現在、見学できる工場いくつあるのか、増加はどの

程度の件数なのか。お伺いします。 

 

○当市における交流人口の拡大に向け、国道２８９号八十里越区間の開通を見

据えた只見町及び南会津町と連携した広域観光の在り方に関する検討を進めて

まいります。と述べられています。新しく南会津町と連携が増えた中で広域観光

在り方について、お伺いします。 

 

○（住みたい住み続けたいまちづくり）より、 

 ニッチ分野進出事業において、パラリンピックで使用する競技用具の開発等

に引き続き取り組むほか、ニッチ分野に高い見識を持つ専門家による講義や個

別指導、特許庁と連携した知的財産戦略の展開支援を行ってまいります。と述べ

られています。製品開発支援では、具体的に、どの競技用具で開発、提供がなさ

れているのか。 

また、経営支援では、専門家の講義の開催は何回くらい予定されているのか。

お伺いします。 

 

○海外販路の開拓については、ジャパン・ハウス サンパウロでの企画展の開催

やロンドン、シンガポールにおける継続的な情報発信に取り組んでまいります。

と述べられています。海外展開の開拓についてはジャパン・ハウス・ サンパウ

ロは、いつ開催するのか、規模感はどうなのか。お伺いします。 

 



 

 

〇社会インフラ全般の持続的な維持管理を行っていくため、令和 3 年度の栄地

域への包括的維持管理業務委託の導入に向けた調査、準備に取り組んでまいり

ます。と述べられています。今までの評価や全市への取り組みについては、どう

考えているのか。お伺いします。 

 

○（経済・建設関連施策）より、 

公共下水道雨水計画に基づき、嘉坪川雨水幹線及び東三条第一幹線の雨水処理

施設整備、荒町第２雨水幹線の排水路整備に取り組んでまいります。と述べられ

ています。各排水路整備はどの程度の規模と進捗（スケジュール感）で推進する

のか。お伺いします。 

 

○社会インフラの長寿命化については、引き続き計画的な予防保全に取り組む

とともに、その適正な維持管理や災害時には重要な役割を担うこととなる地元

建設業者の経営の安定化を図るため、建設機械の運転等に係る資格の取得など

を支援してまいります。と述べられています。 

担い手の確保及び育成について、建設機械の運転に係る資格の取得の成果や、

若年世代の取り込みによる担い手確保の取り組みはどうするのか。お伺いしま

す。 

 

 

○最後に、議第１４号 三条市監査員条例等の一部改正については、監査制度

の見直しが行われたことから必要な改正を行うものとしていますが、一部改正

は、何が見直しされるのか、お伺いします。 

 
以上で大綱質疑を終わります。 


